



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFekto10
NOTICIAS

03/11/2022

LEGISLATIVO



La CIDH debe emitir medidas cautelares ante la injerencia de la CNDH en asuntos electorales: MC

El Grupo Parlamentario de MC solicitó formalmente medidas cautelares a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para solicitar su intervención y evitar un daño irreparable, ante la postura de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) en apoyo a la reforma electoral del régimen.

<https://efekto10.com/la-cidh-debe-emitir-medidas-cautelares-ante-la-injerencia-de-la-cndh-en-asuntos-electorales-mc/>